



Es momento de entregar la estafeta en el proceso de transformación del país a la juventud: Ricardo Monreal



Al clausurar la segunda edición del seminario de capacitación "Jóvenes Legislando 2025", el presidente de la Junta de Coordinación Política (Jucopo), diputado Ricardo Monreal Ávila, afirmó que es momento de entregar a la juventud la estafeta en el proceso de transformación del país.

En la actividad, impulsada por la Jucopo, a través de la Dirección General de la Unidad de Capacitación y Formación Permanente de la Cámara de Diputados, que dirige Cynthia Murrieta Moreno, el también coordinador del grupo parlamentario de Morena expuso ante las y los jóvenes la importancia de acceder al conocimiento y a la práctica de hacer leyes.

En su mensaje, a través de un video, enfatizó que conocer el quehacer legislativo contribuirá a que se pueda sensibilizar más la actividad de las y los legisladores frente al pueblo, y el pueblo también les exija lo que corresponda, de acuerdo con la Constitución Política y los ordenamientos jurídicos.

Reconoció el interés mostrado por las y los jóvenes que participaron en este seminario durante tres sábados y su pasión por adquirir conocimiento de los conferencistas.

"Me da mucho gusto por ustedes, estoy seguro que ahora son otros después de estas tres semanas de estarse preparando, quédense atentos y pendientes de otras convocatorias que queremos seguir impulsando para que se sigan preparando".

La directora General de la Unidad de Capacitación y Formación Permanente de la Cámara de Diputados, Cynthia Murrieta Moreno, invitó a las y los participantes de este seminario a no volver a ser los mismo, sino que se preparen, estudien y se esfuercen, ya que estos elementos son la diferencia que hace a los líderes.



Informó que el diputado Monreal Ávila pidió que se abra una convocatoria para que quienes han participado en estos foros también lo hagan en mesas de análisis en materia de inteligencia artificial, o simplemente conozcan los trabajos de las comisiones, el Pleno y áreas como la Secretaría de Servicios Parlamentarios.

En esta sesión, las y los jóvenes conocieron cuál es el funcionamiento de un Congreso estatal y simularon la realización de una sesión, en la que presentaron dictámenes en materia de educación, salud mental, inteligencia artificial, recursos hídricos y derechos humanos.

Finalmente, las y los participantes recibieron su reconocimiento por haber completado el seminario de capacitación.

Imagen: Cuartoscuro